Las cinco finales del mundo que jugó Argentina

La Selección irá por su sexto juego definitivo en un Mundial: dos alegrías y la historia de las tres derrotas en Área Chica.



Formación de Argentina contra Croacia

*Por Matias Guerrero

Este domingo 18, a las 12.00, Argentina va a jugar su sexta final de la Copa del Mundo. El equipo de Scaloni, le ganó 3 a 0 a la Croacia de Luka Modric, que venía de eliminar a Brasil y ser la última subcampeona del mundo. Un partido sin sobresaltos para la Selección, que ya tiene rival: en el estadio Lusail, se enfrentará a Francia, que ya se han visto las caras en los octavos de Rusia 2018, donde los azules ganaron cuatro a tres y dejaron afuera del último mundial al plantel nacional.

Pero previo a esto, la selección tiene experiencia en esta etapa: ya jugó cinco de las cuales ganó dos. La última y más reciente fue de la mano de Alejandro Sabella en Brasil 2014, pero ¿cómo le fue en las otras finales?

FINAL DE 1930

La primera del seleccionado (y también de los mundiales) se dio en tierras uruguayas, donde después de ganar 6-1 las semifinales contra Estados Unidos, los en ese entonces los dirigidos por Fernando Olazar perdieron cuatro a dos contra Uruguay, los goles los hicieron Guillermo Stábile y Carlos Peucelle. Fue una polémica final porque gran parte de los jugadores argentinos tuvieron miedo por sus vidas cuando el encuentro iba 2-1 a favor de la Albiceleste y en la jugada antes del empate se lesionó el arquero argentino Juan Bottaso por un golpe de Héctor Castro en las costillas.

FINAL DE 1978

48 años después, Argentina volvió a estar en una final, esta vez en el Monumental. Argentina venia de ganar el grupo B contra Brasil, Polonia y Perú que le ganó 6-0- y de esta forma accedió a jugar la segunda final de su historia, contra la subcampeona del mundo Holanda (sin Johan Cruyff, que no asistió al Mundial) El equipo de César Luis Menotti se impuso por 3-1 en un juego que se definió en el alargue. Los autores de los goles fueron Kempes en dos ocasiones, en los minutos '38 y '105 y otro fue Bertoni a los '115, mientras que el gol de los neerlandeses lo hizo Dick Nanninga a los '82 lo que fue el empate parcial. De esta forma, el conjunto de César Menotti consiguió el primer campeonato para al Albiceleste.



La foto del "Alma" entre Ubaldo Filliol, Alberto Tarantini y Víctor Dell' Aquila después del silbatazo final el 25 de junio de 1978

FINAL 1986

Un Mundial que comenzó con un contexto complicado para el aquel entonces técnico de la selección Carlos Bilardo con el rumor de que Alfonsín le consultó al secretario de deporte para cambiarlo. La selección tuvo que esperar dos mundiales para su siguiente final. Con un Diego Maradona con 25 años que hizo goles en fase de grupos, cuartos (donde se recuerda el partido contra Inglaterra, con el "Gol del Siglo" y la "Mano de Dios"). La final se jugó en el estadio Azteca, y empezó con victoria para Argentina con goles de José "Tata" Brown a los '23, Jorge Valdano hizo el 2-0 parcial a los '56 y luego el conjunto alemán lo empató con un gol de Karl-Heinz Rummenigge a los '74 y el tanto Rudi Voller a los '81, pero después de una asistencia de Maradona a Jorge Burruchaga, el ex Independiente hizo el 3 a 2 final para darle a la albiceleste un 29 de junio la segunda estrella para el escudo.



La figura de México 1986 con la Copa en sus manos

FINAL 1990

Esta vez en tierras alemanas y otra vez con el "Doctor" a la cabeza, consiguió la segunda final al hilo. Después de clasificar como tercera de grupo, le ganó a Brasil en octavos con el gol del Claudio Caniggia, a Yugoslavia por penales en 4tos y a Italia en semis también por la misma forma, le tocó jugar otra vez contra Alemania Federal el 8 de Julio, con un cuatro jugadores suspendidos (el "Pájaro" Caniggia, el "Vasco" Olarticoechea, el "Checho" Batista y el "Gringo" Giusti), además de tres

jugadores lesionados (Diego Maradona, Oscar Ruggeri, Jorge Burruchaga) donde perdió 1 a 0 con un gol (polémico) de penal de Andreas Brehem a los '85.

FINAL 2014

Después de 24 años el equipo del "Pachorra" Sabella, llegó a jugar los siete partidos del mundial. Un seleccionado que no tuvo complicaciones para clasificar como primeros en las Eliminatorias para el mundial, pasó el grupo F como primeros, ganó todos los partidos, Bosnia dos a uno, Irán uno a cero y Nigeria tres a dos, en 8vos a Suiza con el agónico gol de Di Maria a los '118, en 4tos a una joven Bélgica con el gol del Pipa Higuain a los '8 y en semis contra la Holanda de Van Gaal por penales. La final se disputó el 13 de Julio en el Maracaná, donde Argentina la perdió 1 a 0 con gol de Gotze en los '113 en el tiempo suplementario.



Último 11 inicial de Argentina en una final del mundo

El plantel de Lionel Scaloni, juega este domingo una nueva final del mundo, contra el último campeón. Una Francia que viene de ganarle a Marruecos, la revelación de este Qatar '22. Sin dudas, todo un país va a estar expectante al televisor para apoyar al conjunto nacional de la misma forma que lo hizo todo este torneo, sea cual sea el resultado, gran parte del pueblo argentino, se sintió identificado con un grupo que no los dejó tirado como dijo el capitán Lionel Messi al principio del torneo.